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Protokoll der 
Mitgliederversammlung Förderverein 
des Städtischen 
Meerbuschgymnasiums 

Datum: 
Ort: 

25.03.2019 19:30 Uhr 
Meerbusch-Strümp/ SMG 
Raum 047 

Protokoll: 
Jana Seidler 

 

Anwesend:  

Bettina Felgenhauer, Dorothee Schiebler, Roland Scheurle, Jana Seidler, Bernd Junick, Janine Birgel, 

Tamara Engelmann, Susanne Göbl, Jutta Junick, Michael Koch, Marc Kok, Sabine Rinck, Antje 

Schwarzburger, Dirk Thorand, Holger Beckmann, Carola Scheurle, Isabelle Hoffmann, Istvan Angialosi 

 
Tagesordnung  

1. Eröffnung der Mitgliederversammlung  

2. Genehmigung des Protokolls der letzten Mitgliederversammlung  

3. Bericht des Vorstandes über das Jahr 2018 

4. Kassenbericht des Schatzmeisters  

5. Bericht der Kassenprüfer    

6. Entlastung des Vorstandes  

7. Neuwahlen des Vorstandes 

8. Neuwahlen der Kassenprüfer  

9. Neuwahlen zum Beirat  

10. Sonstiges  

TOP 1. Eröffnung der Mitgliederversammlung 
 
Der Vorsitzende des Vorstandes, Bernd Junick, eröffnete die Versammlung um 19:30 Uhr. Die 
Einladung wurde entsprechend der Satzung in den Meerbuscher Nachrichten veröffentlicht. Darüber 
hinaus wurde die Einladung auf der Schulhomepage veröffentlicht.  
Die Ordnungsmäßigkeit der Einladung wurde festgestellt. Die Beschlussfähigkeit ist entsprechend der 
Satzung gegeben, mit den Mitgliedern, die anwesend sind und wurde somit ordnungsgemäß 
festgestellt. 
 
TOP 2. Genehmigung des Protokolls der letzten Mitgliederversammlung 
 
Das Protokoll der Mitgliederversammlung vom 12.03.2018 wurde mit 3 Enthaltungen genehmigt. 
 
TOP 3. Bericht des Vorstandes über das Jahr 2018 
 
Herr Junick berichtete über das Geschäftsjahr 2018. Der Förderverein konnte seine Mitgliederzahlen 
leicht erhöhen und zählt 734 Mitglieder zum 31.12.2018 gegenüber 724 dem Vorjahr.  
37.000,- € ( je 50% zweckgebunden und 50% für aktuelle Projekte) wurden zum Wohle der Schule/ 
Schüler ausgegeben.  Gefördert wurden z.B. die Projekte: 50-Jahrfeier, Terrassenprojekt, Festschrift, 
Schulhofgestaltung, Japanfahrt. Die Ausgaben lagen 2018 etwas höher als die Einnahmen, was sich aus 
buchhalterischer Sicht erklärt und kein Defizit darstellt. 
Ein besonderer Dank wurde ausgesprochen: 
Herrn Waaser für sein Engagement im Zusammenhang mit der Erstellung des Kunstkalenders sowie 
Herrn Fellenberg für seine Fotoaktion zu Schuljahresbeginn. 
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TOP 4. Kassenbericht des Schatzmeisters 
 
Herr Scheurle berichtete über das abgelaufene Geschäftsjahr 2018. Ein Konto wird aufgelöst, da 
dieses nicht mehr benötigt wird.  
 
TOP 5. Bericht der Kassenprüfer 
 
Die Kassenprüfer, Janine Birgel und Marc Kok, bestätigen die Ordnungsmäßigkeit der Kassenführung, 
die am 20.2.2019 durchgeführt wurde. Entlastung des Schatzmeisters erfolgte mit 1 Enthaltung. 
 
TOP 6. Entlastung des Vorstandes 
 
Frau Jutta Junick stellt den Antrag auf die Entlastung des Vorstands.  
Abstimmung erfolgte mehrstimmig mit 5 Enthaltungen.   
 
TOP 7. Neuwahlen des Vorstands 
 
Der aktuell bestehende Vorstand kandidiert erneut in gleicher Besetzung. Frau Seidler räumt ein, von 
ihrem Amt im Laufe der Wahlperiode vorfristig zurückzutreten. Es wird ein Nachfolger benötigt. 

Vorsitz:    Bernd Junick 
Schatzmeister:  Roland Scheuerle 
Schriftführer*in:  Jana Seidler 

Die Wiederwahl erfolgte einstimmig. 
Die Wahl wurde von den Kandidaten angenommen. 
 
TOP 8. Neuwahlen der Kassenprüfer 
 
Die Wiederwahl der Kassenprüfer für das Jahr 2019 erfolgt für Janine Birgel und Marc Kok mehr-
stimmig mit 2 Enthaltungen. 
Die Wahl wurde angenommen. 
 
TOP 9. Neuwahlen zum Beirat 
 
Folgende Beiratsmitglieder wurden einstimmig wiedergewählt: 
 
Zur Wiederwahl 

Pohl* Ulrike 

Rinck Sabine 

Schwarzburger Antje 

Thorand Dirk 

Engelmann Tamara  

‚* Wahl erfolgte in Abwesenheit, das Einverständnis liegt Frau Schiebler vor. 
 
neue Mitglieder 
 
- Herr Uwe Knaup (Wahl in Abwesenheit – Erklärung liegt schriftlich vor), Vater zweier Kinder (4. 

und 8. Klasse). Er verfügt über langjähre Erfahrung in Mitarbeit sowie als Vorstandsvorsitzender 
von Fördervereinen in Kindergarten und Grundschule. Herr Knaup hat Interesse am Amt des 
Beiratsvorsitzes. 

- Herr Holger Beckmann, engagierter Vater aktiv in der Schulpflegschaft und möchte zukünftig 
auch im Beirat des FöVe mitwirken. 
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- Frau Carola Scheurle; Mutter, zwei Kinder 8. Und 9. Klasse, und ehrenamtlich engagiert in der 
Schulbibliothek  

- Frau Hoffmann; Fachlehrerin für Biologie und Philosophie, sie engagiert sich sehr für 
Zusatzprojekte, wie Schulhofgestaltung, Bewirtschaftung der Obstwiese u.ä. 

- Herr Istvan Angialosi; Schüler-Vater eines Kindes in der 5. Klasse 
 
Alle fünf Kandidaten wurden einstimmig in den Beirat gewählt. Die Wahl wurde angenommen. 
 
Allen wiedergewählten Mitgliedern wurde Dank für ihren weiteren Einsatz ausgesprochen. Die 
Neumitglieder wurden herzlich willkommen geheißen. 
 
 
TOP 10. Sonstiges  
 
Zum Punkt Sonstiges gab es keine weiteren Themen. 
 
Herr Junick schloss die Versammlung um 19:57 Uhr. 
 
 
Meerbusch, 25.03.2019 
 
 
 
----------------------------------------                                            ---------------------------------------- 
Protokoll                                                                                   Vorsitzender des Fördervereins 
Jana Seidler                                              Bernd Junick 
 
 
 


